

NEUES AUS GabsHEIM:

Erster ökumenischer Gottesdienst zur Gabsheimer Kerb

Zum ersten Mal in der Geschichte Gabsheims wurde der Kirchweihgottesdienst als ökumenischer Gottesdienst gefeiert.

Von Edith Krauss
16. Sept. 2024



Dazu kamen am frühen Sonntagmorgen etwa 50 Gläubige zwischen Schiffschaukel und Verkaufsbuden auf dem Kerbplatz in der Mitte des Ortes zusammen. Geleitet wurde der Gottesdienst von katholischer Seite durch Diakon Michael Weyers und von evangelischer Seite von Pfarrer Andreas Rupprecht. Als Organist an der elektronischen Orgel Reinhard Baumgärtner. In seiner Predigt betonte Diakon Weyers die Erstmaligkeit dieser Veranstaltung und wies auf die die Gemeinsamkeiten im Glauben aber auch auf die Alltagsprobleme beider Konfessionen hin, was für jetzt und die Zukunft eine engere Zusammenarbeit wünschenswert mache. Dieser Gottesdienst sei dazu

ein kleiner Anfang und auch Pfarrer Rupprecht meinte nach dem Schlussegen, dass dieser Gottesdienst mit gemeinsamen Schriftlesungen, Gebeten und Liedern ein guter Anfang sei und dass es im nächsten Jahr wieder einen solchen gemeinsamen Gottesdienst geben solle.

Rudolf Post